

Zusatzfragen

AM Söllheim kann ein Vertreter der Telekom nochmals in eine der nächsten Sitzungen eingeladen werden, damit die noch offenstehenden Fragen (Zahlen, Präsentationspolitik, etc.) geklärt werden können?

Antwort:

Die Zahlen, die die Stadt Bornheim veröffentlicht hat, waren identisch mit den Zahlen auf der Internetseite. Die Stadt Bornheim kann keine Öffentlichkeitsarbeit und das Marketing für das private Unternehmen Telekom übernehmen.

Insgesamt waren alle zufrieden mit dem Ergebnis, welches jetzt von der Telekom umgesetzt werden muss. Zu Beginn des Jahres, wenn die Telekom weiß, wie sie die Maßnahmen umsetzt, wird ein Vertreter in den Ausschuss eingeladen.

Am Koch betr. schlechter Vertrieb, Unterstützen, dass zur nächsten Sitzung ein Vertreter eingeladen wird.

Antwort:

In der nächsten Sitzung findet die Haushaltsberatung statt. Zur übernächsten Sitzung wird dann ein Vertreter eingeladen.

AM Prinz betr. für weitere Vorwahlbezirke soll eine Vorvermarktung stattfinden mit verbindlicher Registrierung

Kann bei der Telekom nach einem verbindlichen Termin nachgefragt werden?

Antwort:

Zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses im Feb./März 2019 wird ein Vertreter eingeladen. Dieser kann dies dann darstellen.